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https://www.100test.com/kao_ti2020/138/2021_2022__E5_B0_BD_

E9_87_8F_E4_B8_8D_E8_c98_138872.htm 很多人在报名之前甚

至在报名以后会问别人——XX考试怎么样？ 首先我认为这是

一个很没有意义的问题，为什么呢？ 问别人什么好学不好学

的答案本来就不通用，不同的人会给你不同的答案。对于田

径好不好跑，刘翔和江泽民会给出你不同的答案。小时候几

岁就学过小马过河的问题，是松鼠说的对？还是老牛说的对

？咕咚来了的故事谁没听过？为什么不自己试试呢？再说，

别人的答案对自己有什么帮助？无论别人认为简单还是难，

最终都不是还要自己学吗？别人认为简单就可以学得简单了

？别人认为难了就不好学了？答案当然是否定的。 如果是出

于对考试的审慎而询问这个问题，那说明这个人还比较用心

，而如果是思维懒惰而问这个问题，那真是连自己都对不起

了。 还有，继续深入。我在答疑的时候碰到了非常多的人，

已经报考了的，来问我他们报考的科目究竟考什么，对这样

的现象我觉得很痛心。连自己报的考试要考什么都不知道的

人肯定不知道自己要考的东西有什么用，更不知道自己报的

考试到底是否适合自己了。 不过也不能完全怪考生，这种现

象是应试教育的产物，多少学生都在家长的“什么都别管你

就好好学吧”的“谆谆教诲”下稀里糊涂的上了大学，不知

道自己学的有什么用，不知道自己以后要干什么，更何况对

一个小小的计算机等级考试的态度呢？ 就拿三级选择来说，

三级网络报的人多，和第一次NCRE大改革有关，最初新三级

的教程是网络和信息管理的最先出来的。并且由于当时正好



是网络潮兴起的时期，人们感性上认为网络都很有前途，再

加上第一次考试试题难度没有把握好的原因，导致了以后的

各次报三级的人都扎堆在网络，原因？我问了很多人，都说

“网络好考”或者“别人都报这个我也报这个呗”或者“老

师让我报的我不知道”、“网络热门吧”之类的，没有动一

点脑子。 事实上，网络学完了既不能让你可以具备网站开发

的能力，也不能让你去维护一个专业级的企业网络（要想真

的干网络不动手不行的，估计看到真的路由器就傻眼了），

你最多就是可以组一个小型局域网并且将其连到广域网之类

的，说不好听了就是可以做一个网吧的网管。而计算机的经

典核心技术如软件开发、硬件开发、项目管理的知识都分别

集中在了数据库、PC、信息管理技术上了。 大家是不是经常

看网站和用QQ就以为那就是网络了呢？NO！网站现在都是

动态脚本页面连数据库构成的，一个网站的开发现在可以说

都是一个B/S模式的大型软件系统的开发！QQ之类的网络工

具更是软件的具体形式！网游什么的更是如此！网络究竟是

什么？网络仅是你和这些东东之间传送信号的介质和设备罢

了。我不明白为什么这么多人都崇拜电线和交换机，时尚？

仔细想想和朋友们你们的心目中的网络的含义是否一样。 仔

细想想是否对你有用？如果真的合适，选它无妨。如果你要

混证书，那我无话可说，但我要忠告你一句如果什么都是这

样只混不想，最终是要吃亏的。如果你要学电脑，那么就动

动脑子，为自己计划好，为自己打造好自己的路，不要模仿

别人，也许他下一步就掉到沟里了，而你正在心满意足的跟

着他走。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详

细请访问 www.100test.com 


